

### **SBSZ1 Coburg übergibt Spenden an den Tafel Coburg e.V.**

*Spannende Einblicke in die ehrenamtliche Arbeit bei der Spendenübergabe durch die Schulleitung.*



*Bild v.l.n.r.: Jörg Zinn (Ständiger Vertreter der Schulleiterin), Brigitte Reichhold (Tafel Coburg e. V.), Anja Golle (Schulleiterin), Edda Kroos (Tafel Coburg e. V.)*

Gemeinnützige ehrenamtliche Arbeit ist von unschätzbarem Wert und verdient unsere Unterstützung. Daher nutzt das Kollegium des Staatlichen Beruflichen Schulzentrums I Coburg regelmäßig die Gelegenheit, karitative Einrichtungen zu unterstützen. Mehrmals wurden nun schon Schulfeste der Kollegien genutzt, um die Preisgestaltung von Speis und Trank so zu gestalten, dass ein paar Groschen übrig blieben, die gespendet werden können. So konnte bereits beispielsweise der Hospizverein Coburg e. V. finanzielle Unterstützung für die großartige ehrenamtliche Arbeit erhalten. Am diesjährigen sogenannten „Pädagogischen Tag“ am 20.11.2025, dem Feiertag „Buß- und Betttag“, an dem Bayerische Schüler frei haben, Schüler in Ausbildung in den Betrieb gehen und die Lehrkräfte sich pädagogischen Fragestellungen widmen und sich entsprechend fortbilden, kam beim abschließenden gemeinsamen Grillgut-Verzehr bereits eine kleine Spendensumme zusammen.

Der Kollege Matthias Dinkel aus dem Bereich der Farbtechnik kam schließlich mit seinen Schülerinnen und Schülern im Berufsvorbereitungsbereich auf eine Idee, die umgehend umgesetzt wurde. Die Lerngruppe fertigte mit einfachen Mitteln und natürlichen Materialien wie Baumrinde Weihnachtsdekoration in Form von Tannenbäumen und Kerzenständern sowie Vogelhäuschen.

Diese – so war die Vereinbarung mit den Schülern – wurden letztlich zur Weihnachtsfeier des Kollegiums ausgestellt und könnten von den Kollegen gegen eine Spende „erworben“ werden. Der Wunsch von Herrn Dinkel mit seinem Team war, den Erlös an die lokale „Tafel“ zu geben.

Gesagt, getan ...

Zusammen mit dem Erlös vom pädagogischen Tag konnte an den gemeinnützigen Verein Tafel Coburg e. V. eine Geldspende von insgesamt 238,00 € übergeben werden.

Das wollten die Schulleiterin OStDin Anja Golle und ihr Ständiger Vertreter OStR Jörg Zinn gerne vor Ort tun. Schnell waren Termine mit der Vorstandschaft des Vereines abgestimmt und so wurden Frau Golle und Herr Zinn am 03. Februar 2025 um 12:00 Uhr von der zweiten Vorsitzenden Frau Edda Kroos und der Schriftführerin Frau Brigitte Reichhold im von der Stadt Coburg angemieteten Objekt in der Rodacher Straße 63 auf's Herzlichste empfangen. Frau Kroos nahm sich nun eine knappe Stunde Zeit, um den Gästen im laufenden Betrieb Räumlichkeiten und Abläufe detailliert zur erläutern und auch auf jede Frage eine Antwort parat zu haben. Die Kunden der Tafel, sind Menschen, die aus unterschiedlichen Gründen in Situationen sind, die eine Lebensmittelversorgung über den klassischen Lebensmittelhandel nicht mehr ermöglichen. Dafür wird die Bedürftigkeit geprüft und es werden Berechtigungsausweise ausgestellt. Je nachdem, welche und wie viele Lebensmittelspenden in der Tafel eingehen, werden diese sortiert, aufbereitet und rationiert an die Kunden wieder zu den Öffnungszeiten ausgegeben. Dies alles ist nur möglich, da die Arbeit im Verein rein ehrenamtlich organisiert ist. Oft sind es Menschen mit zeitlich umfangreichen und fordernden Berufen, wie Ärzte, oder Führungskräfte in Unternehmen, die ehrenamtlich in der spärlich verbleibenden Freizeit mit anpacken, um anderen Menschen zu helfen. Die Schulvertreter zeigten sich sehr beeindruckt von der Professionalität und der effizienten Nutzung von den vorhandenen Kühlanlagen und Verarbeitungseinrichtungen, mit der die Grundnahrungsmittel und auch hin und wieder gespendete Highlights liebevoll sortiert, aufbereitet und portioniert werden.

Am Ende der Führung durften Frau Golle und Herr Zinn letztlich die Spende übergeben, die mit großer Freude von Frau Kroos und Frau Reichhold entgegengenommen wurde. Frau Golle betonte dabei die großartige Leistung des Vereins. In der Folge fand an der beruflichen Oberschule (FOSBOS) vom 07. – 11.04.2025 bereits eine Spendenaktion für die Tafel Coburg e. V. statt. Und es gibt schon weitere Ideen, wie die Kollegen kontinuierlich Lebensmittelspenden für die Tafel an Ihren Arbeitsort bringen können.

Jörg Zinn, OStR